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 感謝の心を抱きましょう 
 

 

◆ 司会   SAA 栁 田 尚 宏  君 

◆ 点鐘   会 長 久 保 康 夫  君 

◆ ロータリーソング  奉仕の理想 

◆ ゲスト 

  真岡西ＲＣ       秋 山 康 雄  様 

◆ 会長挨拶  会 長 久 保 康 夫  君 

皆様こんにちは、本日

も例会に御参加頂きま

して誠にありがとうご

ざいます。 

早速ですがお客様の

ご紹介をさせていただ

きます。真岡西ＲＣ 秋

山 康雄 様です。 

年初例会からバタバタっと第４G挨拶、納涼家族

例会、炉辺会合、ガバナー公式訪問と続きまして来

週は野球大会があります。あっという間の３か月で

すが、その間３名の増強と出席率も９０％以上と本

当に皆様に感謝の気持ちでいっぱいで御座います。

来月は老人と身障者の運動会、そして地区大会とな

っております。皆様も公私共にお忙しいとは存じま

すが、もう少しお力をお貸しください、宜しくお願

いいたします。 

先日、私の大好きな、かっこ良いと尊敬できる先

輩、樹木希林さんが亡くなってしまいました。「時間

ですよ」でお世話になってから、かれこれ５０年近

くなります。高 1の時同級生が東京で見て、あんな

地味なキャラですが凄くオーラがあって派手と言

ってました。内田裕也と結婚したりオノヨウコの友

人ですもの当たり前ですよね。彼女がニューヨーク

のインタビューで「時が来たら誇りをもって脇にど

け」と言ってます。自分を消せる人が素晴らしい、

私もそうですが、自分を強調する人、明にも暗にも

自分、自分自分の人が一番醜く感じます。Ｐ．ハリ

スも言ってます、「私たちの生きる目的は何でしょ

うか？学ぶことです。何を学ぶのですか？人生を学

ぶのです。人生から何を学ぶのですか？人生から学

ぶのは唯一の事です。人生を送る中でいかにエゴと

決別するかを学びます。 

他人にも、家族にも、周りの人に生かされています。

感謝の気持ちを抱きましょう。 

◆ 真岡西ＲＣ        秋山康雄 様 

 みなさん、こんにち

は。今日、メイクにお伺

いさせていただいたの

は、今年度まで商工会議

所のゴルフ大会の実行

委員長を務めてまして、

真岡ＲＣさんから、多数

の参加をいただいてますので、お礼にお伺いしまし

た。去年の大会はどしゃぶりで、実行委員長の私と、

競技委員長が齋藤さんだったんですけど、日頃の行

いが悪いから、どしゃぶりになってしまったんだと、

皆さんから、大変叱られました。それで、二人とも、

だいたい一年間は一次会で終わらすようにして、そ

の後、うろうろしないで、精進してきました。で、

今年は絶対晴れると思いますので、参加の方宜しく

お願いします。当日も宜しくお願いいたします。 

◆ 幹事報告    幹事   小林勇一郎  君 

今日は、1件だけなんですけども、第 16回高校生ラ



イラセミナーの報告書

がきてますので、ご興味

のある方、クラブ室にお

いておきますので、ご覧

になってください。そし

て、先週ライラセミナー

のパンフレットをお渡

ししていたところ、参加

希望者がおりました。他にも希望者がいれば、一緒に

手続きをしたいので、早目に申し出てください。希望

されているのは、青木製作所の社員の方で、リーダー

養成も兼ねて、ぜひ参加させたいとのことです。みな

さんの社員の方でも、15才から 30才の方で希望者が

あれば、お申し出ください。 

◆ 委員会報告 

親睦委員会        久保賢司 委員長 

 先ほど、真岡西ＲＣの秋

山様さんからお話があった

通り、来月 10月 12日の金

曜日、真岡商工会議所のゴ

ルフ大会があるんですが、

当クラブとしても 4 組 16

名が参加することになって

おります。なお、真岡ＲＣ

としては、ダブルコンペということで設定しております。

ＲＣだけの表彰式、ならびにパーティーを 12日の夕方、

17：30くらいから「さなえ」さんの方で行う予定になっ

ております。ゴルフに参加される方、参加されない方、

かまいませんので、ご希望の方は「さなえ」さんの方ま

でお越しください。なお、参加費は、お一人様、5,000円

となっております。宜しくお願いいたします。 

プログラム委員会      廣田  茂委員長 

本日は、広沢雅信会員、

卓話ご苦労様です。仕事

の話だと時間が持ちませ

んが、趣味の話だと一晩

中でも話してられると言

っていたので、楽しみに

しています。さて、いよい

よ来週は、元気寿司の法

師人社長の外部卓話です。一人でも多くの会員の皆様の

出席をお願いいたします。 

親睦委員会 野球部        仲野慎吾君 

本日も、また、雨が降

りそうですが、練習の予

定がはいっております。

小林の東運動場にて

18：30 より練習を開始

します。また、来週の木

曜日が、最終の練習日に

なっております。急に試

合になると、ケガしてし

まうので、軽く練習してから 9 月 30 日の試合に臨むよ

うにお願いします。 

出席委員会        渡邉 佳寛委員長 

本日 9 月 20 日の出席状況について、ご報告申し上げ

ます。在籍 64 名、うち出

席義務者 62 名、事前メイ

クを、中川会員、岡本会員、

坂本会員の、3名の方にい

ただきました。出席者 53

名、欠席者 10 名となり、

本日の出席率は、88,89％

です。先々週の 9月 6日に

つきましては、事後メイクは、ありませんでしたので、

95,24％で確定いたしました。それから、9 月 18 日の火

曜日、宇都宮ＲＣで、メイクアップディを実践して参り

ました。また、来月は、今度は、第 4 グループ内で、益

子ＲＣを計画しております。メイクアップディを設けた

いと思っておりますので、皆様、ご協力をお願いします。

この間参加していただきました、大瀧さん、平石さん、

日下田さん、どうもありがとうございました。 

◆ 内部卓話          広沢雅信 君 

まだまだ、はいったばかり

の新入会員の広沢でござ

います。生年月日が、1968

年 10 月 31 日生まれ、申

年、 ４９才と１１ヵ月、

今年 50才になります。 

家族は、妻：純子(？才)、

長男：尭大(中学１年)、そ

の下が双子で、 長女：昌子(小学４年) 、次男：朋大(小

学４年)です。ですので、まだまだ手がかかるということ

で、入会の際は、大越先輩に、あまり出席率が良くない

ですが、いいですかってことで、いいですって言われた

んですけれども、本当は、一回来たら、2回休んでいいん

でしたっけ、何かそんなことをおっしゃられたんで、あ

ぁ、じゃ、これだったらいいやと思って入ったんですけ

れども、いやぁ、大どんでん返しで、困りました。また

家族が、母と妹がいます。母は、たぶん、皆様、古い会

員の方は、もれなくご存知だと思いますけれども、何分

やかましいので、本当に、皆様にご迷惑をおかけしてい

ると思います。この場をお借りしまして、お詫び申し上

げます。 

 また、私の職業は、米穀販売業ということで、真岡市

内で、お米の販売をやっております。社名は、広沢米穀

㈱でございます。 真岡市台町 4151、 真岡駅近くで隣

が真岡鐡道なので騒がしいです。だいたいテリトリーは、

ほとんど栃木県内と、ちょっと出張して、隣接県に行く

位でございます。また、趣味の方は、先ほどもご紹介し

た通り、歴史とウォーキングでございます。趣味の方に

つきましては、また、後で、ご説明したいと思います。 

 私の経歴としまして、真岡小学校→真岡中学校→真岡

高校→大学卒業後→旧山種産業（現 ヤマタネ）→広沢

米穀です。東京の商社の山種産業では、2年間程、社会勉

強をしてきました。いやぁ、楽しかったです。初年度は、

日本橋人形町にいまして、次の年が門前仲町にいました。

最後は、遊びすぎたということで、新木場に飛ばされて

しまったんですけれども、さすがに、楽しかったです。

はっきり言って、帰ってきたくなかったです。米屋、継

ぎたくなかったです。でも、帰ってこいということで、

私が辞表を書く前に,母が私の上司に、辞めるっていうこ

とを言ってしまったらしくて、いつ辞表を書くんだとい

うことで、言われたことがございました。 

また、地元に帰ってきてから、２４才で真岡青年会議



所に入ってしまいました。入ってしまったきっかけは、

とある方の結婚式に呼ばれていったんですけれども、そ

の時同じテーブルに、横田さん、外池さん、山中さん、

久保さん、その方々がいて、名刺を配りましたら、翌週

には、入会する羽目になってしまいました。で、その勢

いで、青年部の方にもはいってしまいまして、真岡青年

会議所は、40才まで元気にやりまして、 

ＹＧの方は、いったん辞めてしまって、その後、私の目

の前にいる秋山康雄先輩に、もう一度、やり直したらど

うだということで、もう一回、再入会し直して、今年の

3月まで、元気いっぱい、やらさせてもらいました。あり

がとうございます。終わったら、平穏な日々が待ってい

るのかなと思ったのですが、やっぱり、諸先輩方から、

強力なプッシュをいただき、また、去年の年末に、12月

31日に、私の一つ上のＯ先輩に、出席率は考えなくても

いいよ、って、私の下の子どもがまだまだ小さいので、

ＰＴＡとかあるんで行けないんですよって言ったら、委

員会の方も楽な方にまわってもらえるから大丈夫だよ、

って。あぁ、だったら安心して行けるなと思ったんです

けれども、いやぁ、Ｏ先輩、うそつき！そんなかたちで、

ＲＣ様の方にお世話になりました。また、私も、ＲＣ様

と出会いは、前々からございまして、ご存知の通り、私

の祖父と父は、真岡ＲＣ様でお世話になりまして、母も、

真岡西の方でお世話になりまして、本当にですね、くど

いようですが、古い方には、大変、ご迷惑をかけたんじ

ゃないのかなって、つくづく思っています。またですね、

真岡ＲＣに父が在籍していた時に、短期の交換留学生を

経験しております。それを言うと、私の兄弟は 3 人いる

んですけれども、私と妹が二人なんですが、3 人とも真

岡ＲＣさんの短期の交換留学生でお世話になっていまし

て、考えてみれば、うちの家族は、どっぷり、ＲＣにつ

かっているんだなと思って、入るのは、必須条件だった

なと思っております。ＲＣでの私の、父が生きていた頃

の思い出なんですけれども、一番の思い出が、初めて行

った時、父が、スマイルの委員長だったんですね。その

時、父が、すごく機嫌よく話してるんですよ。家じゃ、

本当に、しかめっ面で、我々が白だって言っても、父が

黒だって言うと黒になってしまう位の、すごく厳しい父

だったんですけれども、その父が、スマイルボックスの

発表していてすごく機嫌がいいんですよ。凄く、じょう

舌に話しているんですよ。で、場所が変わるとこんなに

変わってしまうものなんだなと、しみじみと思っていま

した。その時思ったのが、あんなに機嫌の悪い父でも、

こちらでお世

話になると、す

ごく機嫌の良

い人なるんだ

なと思って見

ていました。そ

の時に父が言

ったセリフが、

今でも記憶に

あるんですけ

れども、たまた

ま、伊藤健さん

だったか、久保

佳男さんだっ

たか、わからな

いんですが、ス

マイルボックスのおつりが必要だって言った時、父が、

軽く、スマイルは一方通行だって言ってましたので、覚

えておりましたので、皆様も宜しくお願いしたいと思い

ます。私じゃなくて、亡くなった父が言っています。私

じゃありません。私はその後、高校 2 年生の夏に、斗六

ＲＣの短期の交換留学生でお世話になりまして、そこで、

空港に着いたとたんに熱烈歓迎を受け…（省略）。歓迎会

の時も、熱烈歓迎を受け…（省略）。そんな感じで、高校

時代、ＲＣさんと楽しいひとときを過ごさせていただい

たと、思っております。 

趣味の歴史とウォーキングについて 

歩く際に面白いのが、身近のものにも何かしらの歴史が

あり、それを思い感じら歩きますと、とても楽しく感じ

ます。私の場合、歩いて３分の距離に「真岡城」現在の

真岡小学校がございますので、これにスポットライトを

あててみたいと思います。 

 まず、真岡城を語るには城主であった芳賀氏について

簡単にご説明致します。芳賀氏について（ウィキペディ

ア参照） 

 芳賀氏は鎌倉時代から戦国時代の武家。下野国芳賀郡

より起こり、本性は清原氏。宇都宮氏の重臣。養を子、

姻戚関係により宇都宮氏一族でもあり、下野国の有力武

士団。 

 芳賀高名 南北時代に活躍した武将。太平記では芳賀

禅可入道の名で登場。主家宇都宮支店氏が上野国・越後

国の守護職を与えられ、これにより芳賀氏が守護代職を

得る。 

 芳賀高経 戦国時代の武将。1532年に真岡城を築城し

た？（説がある）。 

芳賀高武 戦国時代の武将。1577年に真岡城を築城し

た（本命？）。 

芳賀高武 最後の真岡城主。宇都宮国綱の弟であるが

芳賀高継の養子となり、芳賀氏を継承。 

真岡城(真岡市史、真岡市教育委員会、ウィキペディア 

参照) 

（広沢雅信作成 勝手に真岡城！？あくまでも参考） 

芳賀高継は後北条氏の侵攻に備えるべく堅固な城を

1577年に現在真岡小学校、城山公園付近に築城。 

築城にあたり人夫は那須、塩谷、壬生、宇都宮からそれ

ぞれ 200人を徴発し、日数は 200日を要したという。そ

の規模は東西約 230ｍ、南北約 360ｍ。本丸は台地最北

端、南に二の丸、三の丸、四の丸？を持ち、直ぐ脇の行

屋川を堀とし、芳賀沼が城の北から西へと囲んでいる。

いずれも 10ｍの急崖をなしています。 



◆ スマイルボックス報告    大瀧和弘 委員長 

秋山 康雄様 真岡西ＲＣの秋山でございます。本年度

まで、真岡商工会議所ゴルフ大会の実行

委員長を務めます。今回も、真岡ＲＣさ

んから、多数の参加申込をいただきまし

たので、お礼のメイクにお伺いいたしま

した。ゴルフ大会当日もよろしくお願い

します。 

久保 康夫君 広沢さん、卓話ありがとうございます。

普通の自分を気楽に話してください。秋

山さん、ようこそ。いつも、お世話にな

ります。 

小林勇一郎君 真岡西ＲＣ秋山様、ようこそ！ 

ごゆっくりしていって下さい。広沢会員、

卓話宜しくお願いします。 

野沢  巧君 きのうは、全日本実業団野球大会の観戦

に、誰かさんと行って参りました。結果

は 8対 0で、敗れましたけど、東京ドー

ムの雰囲気を味わって来ました！！ 

ジャイアンツが心配です！！ 

広瀬 紀夫君 広沢君、卓話、たのしみに聞かせていた

だきます。 

田村 浩次君 36才になった長男が、7年勤めた外資の

金融会社を退職して、来春より東京工業

大学の大学院にて都市工学の研究に取り

組み、その後、会社を起業すると報告を

受けました。親として、応援していきた

いと思います。 

杉田貞一郎君 広沢君，卓話、ご苦労様です。楽しく聞

かせていただきます。9月 30日、地区野

球部大会です。皆様のご協力、応援よろ

しくお願いします。 

廣田 茂 君 広沢会員、本日は、卓話ありがとうござ

います。 

大瀧 和弘君 広沢雅信君、いつも、スマイル委員会の

仕事を押し付けてばかりでごめんなさい。

卓話、楽しみにしています。秋山康雄様、

ようこそ。いつもお世話になっておりま

す。 

大越 正和君 広沢君、卓話、宜しくお願いします。 

見目 良一君 野沢エレクト、昨日は、早朝より御世。

理は最高でした。広沢君、本日の卓話、

楽しみに待っておりました。裏話ＯＫで

す。本音で暴露ＯＫです。期待しており

ます。 

久保 賢司君 先日、ドクターヘリの映画「コードブル

ー」を観てきました。よ～く見てきまし

たが、安田院長は、写っていませんでし

た。 

栁田 尚宏君 真岡西ＲＣ秋山様、ようこそ。ゆっくり

していって下さい。広沢君、卓話頑張っ

てください。楽しみにしています。 

栁田 耕太君 結婚祝ありがとうございます。 

広沢 雅信君 新入会員の細谷さん、安田様さん、篠原

さん、ようこそ。私も入会間もないので、

宜しくお願いします。また、本日は、私

の卓話もありますので、あわせてお願い

します。 

スマイルボックス（9月 20日現在） 

（円） 

 

 

前回までのスマイル繰越金 757,362 

会員 45,000 

ビジター 10,000 

本日のスマイル合計 812,362 

スマイル今期累計 812,362 

前回までの米山繰越金 17,546 

本日の米山 0 

米山今期累計 17,546 

合計金額 829,908 
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◆月間予定出席者        

在籍 64名 出席免除者 2名（有資格者 2名 + 有理由者 0名） 

例 会 日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率(%) 

補正後 9月 6日 62 3 0 57 0 7 95,24％ 

本 日 9月 20日  62 3 - 53 0 10 88,89％ 

◆月間出席率（％） 

7月 8月 9月 10月 11 月 12月 1月 2月 3月 4月 5月 6月 

91.03 92,43           

※例会欠席は前日 15:00までに必ず事務局（TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510）までお知らせください。 

本日のプログラム 

 

9/27 日(木) 

外部卓話 

次回のプログラム 

 

10/4 日(木) 

月初例会 


